



きらい

柏市立大津ヶ丘第一小学校
第2学年 学年便り
令和5年 9月 29日



空は深く澄み渡り、爽やかな季節となりました。朝晩の気温の差が大きく、体調を崩しやすい時期でもあります。肌寒い日は、上着を持たせるなどの対応をお願いします。学校でも子ども達の様子をよく見ていきたいと思ひます。勉強の秋、スポーツの秋、読書の秋、食欲の秋など、それぞれの秋を元気に過ごせるようにしていきたいと思ひます。

10月の学習予定

国語	☆はんだいのいみの言葉 にたいみの言葉 ☆この間に何かあった？ ☆さけが大きくなるまで
書写	☆画の長さ
算数	☆さんかくやしかくの形をしらべよう ☆新しい計算を考えよう
生活	☆わたしの町はっけん
音楽	☆リズムをかさねて楽しもう
図工	☆絵画
体育	☆多様な動きを作る運動 ☆体カテスト ☆ボール投げ遊び
道徳	☆さいろいベンチ ☆おれた ものさし ☆かっぱ わくわく ☆「あいさつ」っていいな

10月の生活目標

『読書にしたしもう』

- 気持ちをおだやかに、読書を楽しもう。
- 色々な本に出会おう。
- 読書の習慣を身につけよう。

『歌声をひびかせよう』

各クラスの様子



町たんけんについて

生活科では、自分たちが生活している町にどのような場所やものがあるかを知る単元「わたしの町はっけん」があります。

10月27日(金)に、グループごとに分かれ学区内の施設やお店に行き、子どもたちが興味を持った事柄について調べにいく学習を行います。昨日、配布させていただきました「ボランティアの依頼」のお手紙の通り、ご協力をお願いいたします。何かわからないことがありましたら、担任までご連絡ください。

なお、子どもたちの持ち物は以下の通りとなります。準備もよろしくお願ひいたします。

【持ち物】

- ・体操服を入れているナップザック
- ・赤白帽子
- ・水筒
- ・タオル
- ・ipad (持ち帰っている人は、忘れないようにしてください。)
- ・筆記用具

1組

運動会、校外学習に向けて、子どもたちは毎日、とても頑張っています。1年生と活動するときは、「1年生を優先に考えてあげよう。」など、素敵な言葉がたくさん聞くことができ、嬉しく思ひます。

2組

昼休みは、自主的にダンスの練習をしている子どもたちがいます。係の仕事や給食準備では、自分の仕事でないことも進んで手伝う姿が見られます。クラスのためにと考えられる子が増えてきました。

持ち物について

2学期になり、落とし物が多くなってきました。お子さまの持ち物には記名をお願いします。また、使用しているノートが残り少なくなりましたら、同じマスのノートの用意をお願いします。

放課後の過ごし方をチェック!

日没が早くなります。10月は、パンザマストが16時30分となります。帰宅ルートや時刻の確認、自転車の乗り方、横断歩道での左右確認や飛び出しの危険性など、学校でも指導しますが、ご家庭でもご注意ください。

